
母は太陽、母の笑顔を守りたい。 

すべての母が幸福ならば 

皆が安心して暮らせる社会を 

築くことができる。 

 

《ご挨拶》 

本年２月１４日に行われた新座市議会議員一般選挙に

おきまして、二期目の当選をいたしました。 

多くの皆様から「がんばって」「負けるな」、と多くのご

声援をいただき、感謝の思いでいっぱいです。 

皆様からいただいたご信頼の声に、身の引き締まる思

いがいたします。これからも、目の前の一人に寄り添

い、励まし、共に歩んでまいります。 

新座市の発展、市民の皆様の生活の向上のために働

いてまいります。皆様のお声を野中やよいまでお寄せ

くださいますようお願い申し上げます。 

《 野中やよいプロフィール 》 

・平成 24年 2月、新座市議会議員に初当選 現二期 

・昭和 38 年３月１７日生まれ 

・滋賀県立彦根東高校、創価大学文学部英文学科卒 

・創価大学在学時、北京大学へ交換留学生として派遣 

・元大和証券(株)社員（中国関係部署で１１年） 

・退職後は地域、PTAの活動、中国語教室など。 

・42歳で社会・中国語の教員免許取得 

・夫、一男一女（息子は一昨年結婚）、今は三人家族 

・建設経済常任委員会所属 

・議会運営委員会副委員長 

・商工委員会委員 

・都市高速鉄道 12号線特別委員会委員 

多くの皆様に支えられ二期目当選！ 
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フェイスブック、ツイッター、ブログで発信中！ 

野中やよい連絡先 

TEL/FAX  :  048-481-6142 

携帯電話  :  080-9804-9455  

E-mail     ;  nona317@yahoo.co.jp 

 

 

 

 

 

第一声には西田まこと参議院議員が応援に 

 

太田昭宏前国土交通大

臣、矢倉かつお参議院議

員、須田健治新座市長に

も応援頂きました 

打上げ遊説には、とよた真由子文部科学大臣

政務官がかけつけてくださいました 

 

mailto:nona317@yahoo.co.jp


議 会 報 告 

平成 28 年第 1 回定例会が 2 月 28 日～3 月 28

日の会期で開催されました。 

改選後初の議会で、議長など主要人事、各委員会

等の構成も決まりました。 

市長から、平成 28年度一般会計予算を含む65議

案が提出され、審議の結果、全ての議案を可決、

同意しました。議員提出議案 7 件のうち 6 件を原 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

案のとおり可決し、関係機関に意見書として送付、

陳情 2 件の結論が出され、採択しました。 

平成 28 年度予算編成では、厳しい財政状況の中、

新座駅北口土地区画整理事業、観光都市づくり、

大和田2,3丁目地区土地区画整理事業、子育て支

援、新庁舎建設、健康長寿のまちにいざ、安全・安

心のまちづくり、エコシティの取組など、市民生活

の向上と選ばれるまち新座の実現、将来の税収

増につながる施策に重点が置かれています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

《野中やよいの一般質問》 

1.国際交流問題について 

Q:新座市の英語教育の現状は。 

A:小学校では本年 4 月からカリキュラム編成し高

学年に「読む」「書く」の指導を取り入れ、中学校

では英検 IBA の実施で客観的な英語力判断がで

きるようにしている。 

Q:英語検定受験への支援をお願いします。 

A:一部負担を引き続き財政当局に要望します。 

Q:英語圏の都市との海外交流都市提携は。 

A:新座市地方創生総合戦略にも明記している。今

後の課題とさせていただきたい。 

2 福祉問題について. 

Q:心身障がい児（者）家族のレスパイトについて 

A:今後の需要増加に向けてサービス基盤の強化

について引き続き国、県に要望していく。 

3.通学路の安全について 

Q:水道道路からこもれび通りに入る陣屋小学校

児童に、市役所側歩道を通らせることはできない

か。歩車分離信号にしてはどうか。 

A:歩行者、自動車分離型の手押し信号機への改

修依頼を埼玉県公安委員会に強く要望します。 

Q:市道第42-01号線、ひるねの森の交差点から陣

屋小学校に向かう通学路の道路整備と安全対策

について 

A:両側の歩道整備の方向で検討したい。 

A:当面の安全対策として、「通学路学童注意」の

啓発看板を 4 枚設置しました。 

 

 

インフォメーション 

 

 


